

26.05.2012 Von Narita nach Maebashi

Geschrieben von: randy

Samstag, den 26. Mai 2012 um 14:51 Uhr



Das Frühstück wurde recht früh, aber nicht zu früh, eingenommen. Der Shuttlebus vom Hotel hat uns dann wieder am Flughafen abgeliefert. Dort habe ich den Mädels dann noch ein bißchen Gesellschaft geleistet bis sie durch die Sicherheitsschleuse mussten. Schon schade daß die gemeinsame Zeit so schnell verfliegen ist. Aber man sieht sich ja bestimmt bald mal wieder in Deutschland!

Für mich war es dann mal wieder Zeit meinen JR-Pass zu nutzen! Von Narita ging es mit dem JR Naritaexpress zurück nach Tokyo Eki und von dort mit dem Shinkansen nach Takasaki. Die letzte Strecke habe ich dann einen Local nach Maebashi genommen - und war dann so um die Mittagszeit beim Hotel gleich hinter dem Bahnhof zum einchecken.

Mein erster Weg ging dann auch mal wieder zur Touristinformation um mir die Karte der Gegend zu besorgen. Für heute habe ich mir Maebashi "Central Area" geplant und morgen soll es dann zu "shikishima Soja Area" gehen. Soweit der Plan!

Abgesehen von vielen Alleen bietet Maebashi auf der Karte Burgreste von 3 verschiedenen Burgen: Maehashi Castle, Ishikura Castle und Kamizuma Castle. Allerdings sind das alles nur Trümmer und Fragmente - ich habe mir nur die ersten Beiden angesehen. Das lohnt nicht wirklich! Da ich schon mal in der entsprechenden Gegend war habe ich mir in aller Ruhe dann noch den Maebashi Park mit dem Sachinoike (einem Teich in Form der Präfektur Gunma), dem Toshohu Schrein und dem Luna Park angesehen. Dort habe ich dann auch meinen kleinen Nachmittagsnack eingenommen.

Irgendwie war ich dann recht übermütig und habe mich in das Labyrinth an kleinen Nebensträsschen geworfen und recht ziellos in der Gegend herumgebummelt. Immerhin habe ich so dann einen Supermarkt gefunden in dem ich die bisher billigsten Getränkepreise meines diesjährigen Japanaufenthaltes bekommen habe!

So langsam wurde es dann aber auch Zeit zurück zum Hotel zu finden. Also habe ich dann an der nächsten grösseren Strasse nach einem Passanten gesucht und nach dem Weg zum Bahnhof gefragt. So 4-5 km immer geradeaus - und ob ich das wirklich laufen wolle? Natürlich!

26.05.2012 Von Narita nach Maebashi

Geschrieben von: randy

Samstag, den 26. Mai 2012 um 14:51 Uhr

Das ist doch nur noch ein kleines Stündchen. Allerdings hatte ich gedacht ich wäre schon näher...

Reichlich müde kam ich dann gegen halb 6 beim Hotel an. Immerhin konnte ich so dann noch einige Tage Reisebericht aktualisieren!

Bilder zum Tag gibt es unter: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157629918492026/>